



Gobierno incrementará el control de armas de fuego

Description

Ante el aumento de actos delictivos con el empleo de armas de fuego, el Gabinete por la Seguridad del gobierno de Chile propuso hoy fortalecer las medidas de control sobre estos artefactos.

El organismo sesionó este jueves encabezado por el presidente chileno, Gabriel Boric, junto a las ministras del Interior Carolina Tohá y Desarrollo Social Javiera Toro, además de los subsecretarios Manuel Monsalve y Eduardo Vergara.

Uno de los puntos centrales del encuentro fue la excesiva proliferación de armas de fuego originales o adaptadas en manos de grupos criminales y que causan víctimas fatales casi todos los días en el país.

Tohá señaló que la mayor parte de los homicidios perpetrados aquí tienen detrás este tipo de arsenales, muchos de los cuales, dijo, originalmente eran legales pero terminaron en manos de la delincuencia debido al tráfico ilícito y el contrabando.

En otros casos, indicó, se utilizan pistolas de fogueo modificadas para percutar proyectiles reales e intimidar a la población.

De acuerdo con el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, poco más del 25 por ciento de los hogares escucha disparos que no son denunciados y terminan en la impunidad.

Entre las medidas recomendadas figuran fortalecer la vigilancia en las fronteras para frenar el tráfico ilegal, incrementar la fiscalización del armamento inscrito legalmente y ampliar el programa Microtráfico Cero.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024